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☆学校経営方針について☆ 

本年度も学校教育目標を知育・徳育・体育のバランスを目指して、次のように設定しています。 

 
「自ら学び 豊かな心をもって たくましく生きる 子どもの育成」 

～笑顔が輝き、思いやりのある子どもたちに～ 

  

めざす学校像は 
 

「子どもたちの笑顔が輝き、保護者・地域に信頼され、安心感を与える学校」 

～「期待の登校」「満足の下校」～ 

  

詳しくは、枝光小学校のホームページ「学校の概要」に学校経営方針と学校運営構想図を掲載し

ていますので、ご確認いただけたら幸いです。 

 保護者や地域の皆様に、ぜひ学校の目標や方針・取組をご確認いただき、様々な面でご協力いた

だきながら、教育の質の向上につなげてまいります。 

 

☆枝光小の合言葉について 

 入学式で、６年生が「え」「だ」「み」「つ」の４文字を頭文字にして枝光小学校の合言葉を紹介

していました。本校では、この合言葉を様々な場面で活用しています。ぜひ、ご家庭や地域でもこ

の合言葉を活用していただければ幸いです。 
 

○え  笑顔いっぱい、元気なあいさつ 

○だ  大好き学校、楽しいこといっぱい 

○み  みんな仲よく、一緒に遊び 

○つ  強い心で、ルールを守る 枝光っ子!! 
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【学校教育目標】 

「自ら学び 豊かな心をもつて 

  たくましく生きる子どもの育成」 

～笑顔が輝き、思いやりのある子どもたちに～ 

【学校ホームページの更新について】 
 

年度当初のホームページの更新が終了いたしましたので、お知らせいたします。 

 主な更新内容は、以下の通りです。 

 〇 令和７年度時間割 

 〇 年間行事・・・前期と後期に分けて掲載 

 〇 学校の概要・・・「学校経営方針」「学校運営構想図」「学校の沿革史」 

裏面もご覧ください。 



本校の学校教育目標達成のための基本方針に「意欲をもち続けて学び、めあてを達成した喜

びを味わう子どもにするために」というのがあります。その方針を達成するための具体的方策

の一つとして、本年度も「枝光っ子 ひまわり暗唱コンクール」を以下の要領で行います。 

 

１ 目的 

 ○ 子どもの音読暗唱への意欲を高め、読む力や書く力を向上させる。 

  ○ 子どもの「やればできる」という気持ちを高めさせ、自信をもたせる。(自己肯定感・

自尊感情) 

２ 実施方法 

  ○ 課題について・・・事前に周知 範囲は、作品名からふたばマークのページまで 

  ○ ４月、５月の課題は、「雲」とします。 

  ○ コンクール挑戦できるのは、一人一日一回のみ 

  ○ 挑戦する前に、各担任または保護者が、音読できるか暗唱できるかを確認して、暗唱 

ができる子がコンクールに挑戦。(挑戦するかしないかは、任意ですが、一人でも多くの 

枝光っ子にチャレンジしてもらいたいと思っています。） 

○ コンクール挑戦資格者の確認方法について 

    作品の後にふた葉のマークがあります。上手に音読できるようになったら右の葉に色 

をぬり、暗唱できるようになったら左の葉に色をぬらせてください。 

ご家庭でも学級でも構いません。両方とも色をぬっている児童がコンクール資格者で 

す。可能なら、コンクールに挑戦する前に保護者の方が確認してもらえると助かります。 

  ○ 合格者には、合格証を発行します。 

(基準は、間違えずに言えることと校長室の真ん中から校長の場所まではっきり聞こえ 

ること) 

  ○ コンクール時間と場所・・・毎週月曜日、水曜日、金曜日の中休みと昼休みに校長室 

で実施    

※４月２８日(月)の中休みから実施 

  

 

 

 

 

 

 

＜卒業式の服装についてのお願い＞ 

 新学期を迎えたこの時期に卒業式での服装についてお願いいたします。着物や袴は、移動

や階段などの昇降に足を取られたり、着崩れたり、着物で長時間締め付けられて気分が悪く

なったりすることがあります。これらが原因で、開式が遅れてしまったり、式が中断してし

まったりするトラブルも増えてきている実態があります。しかし、昨年度、本校では、着物

や袴着用は０でしたので、とてもスムーズに式を挙行できています。 

 以上のことから、本年度も着物や袴の着用をご遠慮頂くようお願い申し上げます。ご理解・

ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 


